

Sondage Léger-FPPM

Sécurité publique à Montréal : un vide politique à combler

Montréal, le 8 septembre 2025 – À l’approche des élections municipales de novembre 2025, un sondage Léger commandé par la Fraternité des policiers et policières de Montréal (FPPM) confirme que la sécurité publique demeure une priorité incontournable pour les citoyens de l’île. En effet, bien que les enjeux du logement et de l’itinérance dominent le débat public, plus du tiers des Montréalais (34%) placent la sécurité de leur quartier parmi leurs préoccupations électorales les plus importantes, avant le niveau de taxe qui est un enjeu pour 26% des répondants.

L’an dernier, la FPPM mettait en garde contre la dégradation du sentiment de sécurité, alors que près de deux Montréalais sur trois affirmaient que la métropole était moins sécuritaire qu’il y a cinq ans. Les résultats de 2025 montrent que cette inquiétude persiste : plus de la moitié des répondants (55%) considèrent encore que Montréal est moins sécuritaire qu’avant, et seuls 13% affirment se sentir « très en sécurité » dans leur ville, un recul par rapport à 2024.

« Le sondage confirme ce que nos policiers constatent tous les jours sur le terrain : le sentiment de sécurité s’effrite et la population demeure préoccupée par la violence contre les personnes, les armes à feu et la criminalité chez les jeunes », souligne Yves Francoeur, président de la FPPM.

Le sondage révèle également un appui solide aux investissements en sécurité publique:

- 42% des citoyens souhaitent accroître les ressources du SPVM,
- Plus de 70% appuient une présence policière accrue dans les quartiers à risque,
- Une majorité claire réclame une police mieux équipée technologiquement et dotée de moyens modernes d’intervention.

Un vide politique à combler

Alors que 61 % des répondants souhaite un changement d’équipe à la tête de l’Hôtel de ville, la FPPM constate que les électeurs n’identifient aucun candidat à la mairie comme particulièrement crédible en matière de sécurité publique. Plus de la moitié des répondants sont incapables de dire quel candidat ou candidate serait le mieux placé pour agir.

« Il y a un vide politique à combler. Montréal a besoin d'un leadership clair et d'un plan d'action solide pour freiner la dégradation du sentiment de sécurité. Nous demandons aux candidats de placer la sécurité publique au cœur de leurs priorités électorales. En 2024, nous dénonçons déjà l'inaction et le manque de moyens. En 2025, les Montréalais répètent qu'ils veulent des engagements concrets. Les candidats doivent entendre cet appel et faire de la sécurité publique une priorité électorale », conclut le président de la FPPM.

Méthodologie

Ce sondage Léger a été réalisé auprès d'un échantillon de 1008 répondants habitant la Ville de Montréal. La collecte de données s'est déroulée du **13 au 19 août 2025**

Pour consulter les résultats complets, visitez-le : [sondage Léger 2025](#)

-30-

Renseignements : Isabelle Lewis
Directrice des communications et des relations publiques
Fraternité des policiers et policières de Montréal
Isabellel@fppm.qc.ca
(438) 871-7211